



COMUNICADO DE PRENSA

JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS DE CEPSA: INCREMENTO DEL DIVIDENDO DEL 15%

En los últimos cinco años el dividendo por acción se ha incrementado en un 165%.

A partir del próximo día 7 de julio se hará efectivo el importe complementario de 0,46 euros por acción.

CEPSA ha celebrado hoy la Junta General de Accionistas en la que se han aprobado las cuentas del Ejercicio 2002 y el resto de las propuestas de acuerdos entre las que se encuentra el reparto de dividendo de 0,69 euros por acción, que supone un crecimiento del 14,8% respecto al abonado el año anterior.

El Presidente de CEPSA, D. Carlos Pérez de Bricio, destacó que este aumento es posible gracias a la favorable evolución de los resultados de la compañía, que alcanzaron en el Ejercicio 2002 la cifra más alta de su historia con 461 millones de euros, así como a la fortaleza del balance de la compañía, la capacidad de generación de recursos y las positivas perspectivas para los próximos ejercicios.

Esta trayectoria ha permitido que en los últimos cinco años el dividendo por acción se haya incrementado en un 165%, lo que supone un crecimiento medio acumulativo anual del 21,5%, uno de los más altos de las sociedades que cotizan en bolsa.

El pasado mes de noviembre se abonaron a cuenta de los resultados del Ejercicio 2002, 0,23 euros por acción. A partir del próximo 7 de julio se abonará un importe complementario de 0,46 euros por título que se hará efectivo a través de las entidades adheridas al Servicio de Compensación y Liquidación de Valores.

El dividendo propuesto equivale a un pay out del 40% del beneficio consolidado.

Otros acuerdos y nombramientos

Dentro del marco de transparencia y distribución de información a los accionistas de la compañía y como referencia de los sólidos valores corporativos, el Consejo de Administración de CEPSA ha procedido a la creación de un Comité de Auditoría con el fin de reforzar la supervisión y control de las auditorías internas que se realizan en la compañía y garantizar la independencia de los auditores externos y la aplicación más estricta de la normativa.

Este nuevo órgano se suma a las Comisiones Ejecutiva y de Nombramientos que ya existían con anterioridad.



COMUNICADO DE PRENSA

Todas las funciones que se asignan al Comité de Auditoría quedan recogidas en los Estatutos Sociales de la compañía cuya adaptación ha sido aprobada por unanimidad por la Junta General de Accionistas.

Por otra parte, dos nuevos miembros han pasado a formar parte del Consejo de Administración de CEPSA, Dña. Bernadette Spinoy D. Dominique de Riberolles que sustituyen a D. Marc Schuller y a D. Juan Antonio Cremades Sanz-Pastor.

Avance de resultados mayo 2003

Según los datos provisionales de los cinco primeros meses de este Ejercicio, el resultado bruto de explotación (EBITDA) de CEPSA se ha situado en 568 millones de euros, con un incremento del 94% sobre el mismo periodo de 2002.

Este crecimiento se ha producido gracias la obtención de 7 millones de barriles de crudo de los yacimientos de Argelia -frente al poco más de 1 millón extraído de enero a mayo de 2002- y al aumento en la cotización del Brent. La recuperación de los márgenes de refino en el primer trimestre de 2003 ha contribuido de forma positiva aunque hay que tener en cuenta su disminución en los meses de abril y mayo. A estos factores se suma el incremento de la actividad comercial que se ha elevado en más del 10%.

Por el contrario, la depreciación del dólar, ha supuesto una reducción de las transacciones comerciales internacionales y ha tenido un impacto negativo sobre los márgenes.

El beneficio antes de impuestos se ha situado en 431 millones de euros, con un incremento del 79% en relación al mismo periodo del año anterior.

El beneficio consolidado después de impuestos y minoritarios ha sido de 294 millones de euros, con un aumento interanual del 60%.

Madrid, 26 de Junio de 2003